

双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 5/2 第5号 文責 林

学校教育目標 「心豊かに探究心をもち、未来へ歩み続ける生徒を育成する」

春季総合体育大会開会式

4月29日(日)「昭和の日」に雲ひとつない快晴の下、西京極陸上競技場で春季総合体育大会開会式が盛大に開催されました。全市の中学校から7000名を超える選手が一堂に会し、入場行進から開会式が始まりました。本校からも70名を超える各クラブの選手が、ユニフォームに身を包み、胸を張り元気よく入場行進を行いました。行進練習の成果を発揮して、「双ヶ丘中」のプラカードを生徒会副会長が持ち、生徒会長が生徒会旗を掲げ、プラカードと生徒会旗を先頭に堂々の行進でした。見ていて感動を覚えました。隣におられた中学校の校長先生からも「すばらしい行進ですね」とほめてもらいました。

開会式終了後は、参加した生徒全員で記念写真を撮影しました。そして、各クラブの試合での健闘を誓い合いました。



ここまで試合結果は、次の通りです。

(野球部) 1回戦 双ヶ丘中 0-5 西賀茂中

(サッカー部) 1回戦 双ヶ丘中 2-0 近衛中

(バスケットボール部) 1回戦 双ヶ丘中 37-46 伏見中

(男子バドミントン部) 団体予選 双ヶ丘中 1-2 大原野中

双ヶ丘中 3-0 西賀茂中

双ヶ丘中 2-1 蜂ヶ岡中

※2位で全市大会進出

(ワンダーフォーゲル部) 女子団体 第3位

(総合運動部) 剣道の部 男子個人戦フリー 優勝 YHくん

※他のクラブについては、次号でお知らせいたします。

5月は憲法月間

5月3日(木)は、憲法記念日です。日本国憲法が公布されたのが1946年11月3日、施行されたのが1947年5月3日です。施行されて今年で71年になります。このことで5月3日を憲法記念日、そして5月を憲法月間としています。日本国憲法の三大原則は「国民主権」・「基本的人権の尊重」・「平和主義」です。今一度、日本国憲法について考えてほしい「憲法月間」です。ご家庭でも話題にしてほしいと願っています。